

responsibility of these institutions;

(b) That instruments or apparatus of equivalent scientific value are not being manufactured in the country of importation.

ANNEX E.

Articles for the Blind.

(i) Books, publications and documents of all kinds in raised characters for the blind.

(ii) Other articles specially designed for the educational, scientific or cultural advancement of the blind, which are imported directly by institutions or organizations concerned with the welfare of the blind, approved by the competent authorities of the importing country for the purpose of duty-free entry of these types of articles.

sous le contrôle et la responsabilité de ces établissements;

(b) Que des instruments ou appareils de valeur scientifique équivalente ne soient pas présentement fabriqués dans le pays d'importation.

ANNEXE E.

Objets destinés aux aveugles.

(i) Livres, publications et documents de toutes sortes en relief pour aveugles.

(ii) Autres objets spécialement conçus pour le développement éducatif, scientifique ou culturel des aveugles, importés directement par des institutions d'aveugles ou par des organisations de secours aux aveugles agréées par les autorités compétentes du pays d'importation pour recevoir ces objets en franchise.

og anvendes under disse institutioners og anstalters kontrol og ansvar,

(b) at instrumenter eller apparater af tilsvarende videnskabelig værdi ikke fremstilles i indførselslandet.

TILLÆG E.

Artikler til blinde.

(i) Bøger, publikationer og dokumenter af enhver art i ophøjede skrifttegn til blinde.

(ii) Andre artikler, som er særligt beregnet på undervisningsmæssig, videnskabelig eller kulturel højnelse af blinde, når sådanne artikler indføres direkte af institutioner eller organisationer, som befatter sig med velfærdsarbejde for blinde og er godkendt af indførselslandets kompetente myndigheder som berettigede til toldfri indførsel af sådanne artikler.